

Haldensleber Rundschau

Zeitungsauftritt nach einem Auftritt des Stefan Alexander Rautenberg in der Kulturfabrik in Haldensleben im Jahr 2015



Magier verzaubert sein Publikum in der Kulturfabrik

Magisch ist es am Freitagabend in der Kulturfabrik zu-
gegangen. Stefan Alexander Rautenberg, Taschenspie-
ler, Zauberkünstler, Zauberer und Magier zugleich, ent-

führte seine Gäste in die Welt der Zauberei. Fingerfertig
und eloquent täuschte der Zauberer im positiven Sinne
sein Publikum - ließ entstehen, verschwinden und wie-

der auftauchen, verblüffte seine Zuschauer immer wie-
der. Dabei bezog er seine Gäste immer wieder mit ein.

Foto: Thomas Lein